



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP-4

31/07/2023

LEGISLATIVO

RUTA
2024

#PARA
CANDIDATURA

HAY REZAGO EN FIRMAS PARA EL FRENTE **P4**

#VENCEPLAZO

ACELERAN ACTOS PARA SUMAR FIRMAS

XÓCHITL LOGRA CUBRIR REQUISITO;
PLATAFORMA DE REGISTRO TUVO
FALLAS POR ALTA DEMANDA;
SÓLO 5 ASPIRANTES, EN ACTIVO



REDACCIÓN		PAIS@ELHERALDODE MEXICO.COM
-----------	--	-----------------------------

Los aspirantes a encabezar el Frente Amplio por México (FAM) están a ocho días de que venza el plazo para recabar las 150 mil firmas de apoyo ciudadano que los mantengan en la contienda, con miras a la candidatura presidencial de 2024, al momento, únicamente Xóchitl Gálvez ha cumplido el requisito.

Este 8 de agosto vence el plazo para que los 12 aspirantes a ser la o el responsable de la construcción del Frente Amplio por México alcancen al menos las 150 mil "simpatías" para continuar las siguientes dos etapas del proceso que incluyen foros, sondeos y una gran consulta nacional el próximo 3 de septiembre.

Desde que inició el periodo para que la recolección de las "simpatías", la plataforma creada por el FAM para el registro de éstas ha sufrido diversas fallas y suspensiones intermitentes debido a la alta demanda que ha tenido y que no se tenía prevista, de acuerdo a lo señalado por el Comité Organizador del proceso, lo que ocasionó que ampliaran tres días más el plazo, hasta el 8 de agosto, cuando originalmente se había planteado el 5 de agosto.

permanente para ganarse el apoyo ciudadano, Xóchitl Gálvez, Santiago Creel, Enrique de la Madrid, Baatriz Paredes y el perredista Silvano Aureoles. Del resto, poco se ha visto más que promoción en redes sociales, como es el caso de Francisco Javier García Cabeza de Vaca, Miguel Ángel Mancera, Ignacio Loyola Vera, José Jaime Enrique Félix y Jorge Luis Preciado, Israel Rivas Bastidas y Sergio Iván

Torres Bravo, de estos, ocho son integrantes del PAN, PRI o PRD y cuatro externos o candidatos ciudadanos.

En conferencia de prensa durante su gira por Tijuana, Baja California este fin de semana, Xóchitl Gálvez, anunció que lleva cerca de 300 mil firmas de apoyo y dijo que no se confía aunque vaya arriba en las encuestas, tras externar su respeto a sus contrincantes Paredes, Creel y De la Madrid, señaló que todos son parte del proyecto y sostuvo "hay tiro con Morena" y el suyo es con el presidente Andrés Manuel Lopez Obrador.

El priísta Enrique de la Madrid, desde Guadalajara, Jalisco, señaló que no se puede tener un país seguro sin desarrollo económico, por ello propuso un nuevo pacto entre los tres órdenes de gobierno, el sector empresarial y la academia para atraer más y mejores inversiones con la libertad de poner un negocio sin ser acechados por la delincuencia.

En tanto, Santiago Creel, realizó una visita de trabajo por Michoacán, ahí se refirió a la inseguridad en el país y en su estrategia para combatirla como es la creación de una agencia especializada anticrimen organizado.

Con información de Elia Castillo, Ana Laura Wong y José García



ETAPAS RESTAN DESPUÉS DE LAS FIRMAS.



PERSONAS PASARÁN A LA FASE FINAL.



LAS PROPUESTAS

- 1 • Gálvez no se confía pese a ser favorita en las encuestas.
- 2 • En su visita a Tijuana propuso plan a favor de migrantes.
- 3 • En Jalisco, De la Madrid recibió apoyo de la audiencia.
- 4 • Paredes reconoció que tecnología no les favoreció.
- 5 • Aureoles llamó a acelerar el paso para rebasar "simpatías".
- 6 • Creel propuso crear una agencia anticrimen.

EN PIE DE LUCHA

• Los aspirantes que se han mantenido con actividades constantes son Xóchitl, Enrique, Beatriz, Silvano y Santiago.

